

OPINI PUBLIK

Bersama Bank Rakyat Indonesia Cab.Pandeglang, Kodim 0601/Pandeglang Salurkan Bantuan Air Bersih

Suryamin - PANDEGLANG.OPINIPUBLIK.ID

Oct 9, 2024 - 13:34



Bentuk kepedulian Kodim 0601/Pandeglang, bekerjasama dengan BRI Cabang Pandeglang melaksanakan kegiatan Bakti sosial pendistribusian air bersih diwilayah kecamatan Patia kabupaten Pandeglang Banten, Rabu (09/10/24)

Sebagai wujud kepedulian kepada warga masyarakat yang kesulitan

mendapatkan air bersih, Kodim 0601/Pandeglang terus berusaha mengatasi kesulitan masyarakat dengan melakukan dropping air bersih di wilayah kabupaten Pandeglang melalui dengan menggandeng beberapa perusahaan salah satunya BRI Cabang Pandeglang.

Hal tersebut disampaikan Dandim 0601/Pandeglang Letkol Inf Suryanto, S.A.P., diruang kerjanya Rabu (09/10/2024) menurutnya kegiatan bakti sosial ini sebagai wujud kepedulian Kodim 0601/Pandeglang bersama stakeholder terkait untuk membantu masyarakat yang kini sedang mengalami kesulitan mendapatkan air bersih.

"Kami berharap kegiatan ini dapat membantu warga yang kini sedang mengalami kesulitan air bersih karena dampak musim kemarau," ucap Dandim.

Sementara itu Komandan Koramil 0111/Pagelaran Lettu Inf. Mumung Munawar H, A.Md., menyampaikan bahwa saat ini Koramil Pagelaran menggandeng Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Pandeglang untuk memberikan bantuan air bersih di kampung Surianeun dan kampung Dungushaur desa Surianeun kecamatan Patia.

"Hari ini Kami membawa 2 truk Tanki air bersih masing-masing berkapasitas 8000 liter yang di salurkan di 2 tempat yaitu kampung Surianeun dan Dungushaur desa Surianeun kecamatan Patia,"terangnya.

Langkah sigap dan kepedulian anggota TNI Kodim 0601/Pandeglang membantu melakukan dropping air bersih ini pun disambut gembira oleh warga masyarakat setempat.

"Bantuan ini merupakan bentuk sinergi antara Kodim 0601/Pandeglang bersama stakeholder, sebagai salah satu wujud kepedulian terhadap warga Pandeglang yang mengalami kesulitan mendapatkan air bersih," katanya.

Sementara itu Kepala Desa Surianeun Rizali Assukron mengapresiasi kepada TNI dalam hal ini Kodim 0601/Pandeglang dan Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cabang Pandeglang yang sudah membantu mengatasi kesulitan masyarakat dengan menyalurkan air bersih kepada warga Surianeun dan kampung Dungushaur.

"Alhamdulillah, bantuan air bersih ini bisa meringankan warga kami untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari. Kami juga berharap, bantuan air bersih akan terus dilakukan. Terima kasih sekali kepada bapak-bapak TNI yang sudah membantu masyarakat," ucapnya singkat.